

Boletín de prensa 033.1 – 3 de octubre de 2022

Empieza la aventura de la Escuela de Verano Saberes UPB 2022, Más allá del Metaverso

- Acto de apertura con la presentación del doble virtual del rector de universidad, Pbro. Julio Jairo Ceballos.
- Conferencia inaugural cuyo tema central será el ABC del metaverso. Qué es, qué no es, proyección, retos, adaptación.
- Invitación a la ciudadanía al Ecocampus UPB de Laureles. El metaverso se vivirá en el Auditorio Fórum para disfrutar de este evento de ciudad.

Inicia la Escuela de Verano Saberes UPB 2022. En esta ocasión, la UPB invitará a la ciudadanía a un evento gratuito, del 4 al 7 de octubre, para disfrutar de las diversas experiencias inmersivas y de conocimiento que aporta este evento para comprender el metaverso.

- **A las 8:00 a.m.** El acto de apertura tendrá como ingrediente especial la presentación e interacción del doble virtual del rector de la UPB, Pbro. Julio Jairo Ceballos, desarrollado con la tecnología metahumano de *epic games* y *unreal engine*.
- Roberto Hincapié, decano de la Escuela de Ingenierías de la UPB y David Herrán, director creativo en Dream House Studios, abordarán en la conferencia inaugural el ABC del metaverso, Qué es, qué no es, proyección, retos, adaptación, entre otros temas.
- **Agenda del día martes, 4 de octubre:** Negocios en la era crypto, con Alejandro Beltrán, de BUDA. **La Agricultura en el metaverso, presente y futuro, con Luis Bustamante, consejero para la exportación de Soya en los Estados Unidos.** Ética y metaverso; cambios cognitivos y emocionales; Blockchain; Telemedicina, entre lo real y virtual; y nuevas formas de hacer negocios.
- **Experiencias inmersivas en el metaverso para disfrutar desde este martes:** Ambiente Prehospitalario, App Bicentenario, Carrera de máquinas, Globo Ocular, Laboratorio de Neurociencia, Mundo NOEL, entre otras.